

## Alcalde Valdivia aclaró el estado de proyecto de la Tercera Compañía

● Debido a la preocupación de los voluntarios de la Tercera Compañía de Panguipulli por el retraso en el inicio de la construcción de su sala de máquinas, el alcalde Rodrigo Valdivia sostuvo una importante reunión con los integrantes del cuartel bomberil, donde aclaró el estado de este proyecto FRIL.

En ese contexto, el jefe comunal informó que el proyecto fue licitado el año pasado sin cumplir con la normativa exigida y posteriormente retirado.

Además, mencionó que al asumir su gestión en diciembre, recibió los antecedentes desde la compañía y activó junto a los equipos técnicos de Secplan, Dirección de Obras, Minvu y la empresa Suralis, las gestiones necesarias para destrabar el proyecto.

Según lo informado a la compañía, las obras estarían comenzando próximamente y se espera inaugurarlas en noviembre de este año. Además, la municipalidad apoyará de momento cooperando con dos contenedores hasta el término de las obras. Finalmente, el alcalde comentó que fue una reunión que permitió despejar dudas y reafirmar el compromiso de la municipalidad con una de las instituciones más queridas por la comunidad.

Cabe mencionar que los voluntarios se manifestaron anteriormente en varias oportunidades, y a la vez subieron a redes sociales las condiciones en las que se encuentra su cuartel, informando en su momento que el segundo piso estaba en pésimas condiciones y llena de palomas muertas.

En ese sentido, la nueva sala de máquinas estaría ubicada en un terreno que posee la compañía en la Villa Fortunato Fernández; mientras que el actual cuartel, del cual también quieren salir, está ubicada en la calle Bernardo O'Higgins. ☞